

I CABRERIZOS

La reforma de la entrada al municipio desde la carretera de Aldealengua evitará inundaciones

La calle Los Arroyos tendrá entubadas las aguas pluviales que bajan de la cuesta, badenes limitadores de velocidad y acerado

EÑE | CABRERIZOS

Las obras de reforma que ha iniciado el Consistorio en la entrada principal al municipio de Cabrerizos desde la carretera de Aldealengua evitarán las inundaciones que se producen ciclicamente en esta zona cuando hay fuertes tormentas.

Los aluviones de aguas pluviales, que hasta ahora circulaban por una zanja primaria que se ejecutó hace más de treinta años para esta función de recoger las escorrentías de la zona, se evitarán con el entubado de las mismas.

Controlar el agua de lluvia que discurre por este desnivel permitirá que no se desborden sobre la calzada y arrastren hasta la entrada del pueblo bajo el puente del ferrocarril materiales como barro y piedras, que han llegado en algunas ocasiones a colapsar la rotonda de la carretera de Aldealengua y obligado a cortar el tráfico hasta que se retiraban.

Los trabajos que asumirá el Consistorio con fondos y trabajadores propios se van a ejecutar a lo largo de este mes e incluso van a permitir que se dote a la zona con nuevas medidas de seguridad para la circulación, tanto de vehículos como de peatones.

En el caso de los vehículos se va a colocar un báden elevado limitador de velocidad que obligará a reducir el ritmo de los coches que entren al municipio desde este acceso ya que, en todo el casco urbano la velocidad está limitada a 30 kilómetros por hora. Asimismo, se incorporará un paso de peatones en la zona.



Las obras de la entrada de la calle Los Arroyos ya han comenzado. | EÑE

ACERAS, ASFALTADO Y REMODELACIÓN DE ZONAS AJARDINADAS

Para completar la nueva imagen que tendrá la entrada principal a Cabrerizos desde la capital se ha previsto por parte del Consistorio ejecutar varios tramos de acerado en el margen derecho de la carretera en la zona que ocupan varias viviendas para incrementar la seguridad de los peatones en la zona ya que, hasta ahora, tan sólo había dos pequeños tramos. Las mejoras para los vehículos se sustanciarán en un nuevo asfaltado del tramo que llega hasta la zona de la Casa Consistorial, uno de los más transitados del municipio y que se renovó al inicio de la anterior legislatura. La última actuación que se ha previsto realizar en esta zona se pospondrá hasta tener un diseño decidido para la zona ajardinada puesto que incluye un poste de suministro eléctrico que se estudia trasladar a otra ubicación.

SANTA MARTA



Curso de dibujo y pintura infantil

Los niños de la localidad de Santa Marta han iniciado su participación en los talleres municipales para aprender y mejorar sus técnicas de dibujo y pintura así como iniciarse en el manejo de la acuarela. | EÑE



Final del campeonato de tute de los mayores

La sede de la asociación de mayores de Santa Marta acoge en estos días las finales del campeonato de tute que ha organizado la agrupación con motivo de las celebraciones de Navidad. | EÑE

ACTIVIDADES NAVIDEÑAS



Festival de los niños de catequesis

El salón multiusos municipal acogió el festival de Navidad de los niños de catequesis de la parroquia de San Vicente. El auditorio se quedó pequeño para albergar al público que quiso apoyar a los niños en sus actuaciones. | EÑE



El rastro solidario recaudó dinero para un hospital en Malawi. | EÑE

El rastro solidario de la parroquia recauda fondos para financiar un hospital en Malawi

EÑE | CABRERIZOS

Los vecinos de Cabrerizos mostraron su lado más solidario participando con las voluntarias de la parroquia en el rastro solidario que un año más se instaló en los locales sociales parroquiales.

Una doble sesión, de mañana y tarde, los cabrerizenses pudieron recorrer los distintos puestos en los que tenían a su disposición todo tipo de artículos artesanales, desde jabones hasta adornos de Navidad, pequeños detalles de bisutería, ca-

misetas, velas, peluches o guirnaldas.

No obstante, las estrellas del mercadillo fueron los boquitos dulces y salados que regalaron las cocineras del municipio y que se vendían a 50 céntimos. Más de mil raciones de pinchos, hamburguesas, lentejas, empanadas y tortillas compartieron protagonismo con postres como bizcochos, arroz con leche, torrijas, bombones y otros detalles.

Todo lo recaudado se destinará a financiar un hospital en Malawi.